
◎市長（作野広昭君）  
 
 現在の市の中における状況において、新たに追加したエネルギー施策、環境施

策におけるものは、現時点で結構導入されておると思っております。  
 本当に町自体を変えるところまでいくとすれば、新しくつくるときにそういう

新しい考え方によってまちづくりをやるというのが一番手っ取り早いと、こんな

ふうに考えております。  
 まだ一部スタートした区画整理の中において、そのような考え方を持って取り

組もうという機運が出てきておることも聞いております。そういう中で積極的に

行政としても一緒になって考えていきたいと、このように思っておるところであ

ります。  


